

ma tête est trop montée, l'indignation est à son comble, mais mon Patriotisme n'en est point attiédi, c'est moi qui suis vraiment Republicain puisque j'ai tout sacrifié à ma patrie et que je l'aime malgré les vexations que m'ont attiré la loyauté de mes services.

j'ai reçu une lettre infiniment obligeante de Gamon, il prend chaudement parti pour la cause de la Vertu indignement opprimée ; tu lui remettra une lettre qui contient ma petition au directoire, une lettre détaillée pour le Citoyen Carnot, etc. une lettre de l'adjoint Martel à son père, un certificat de Scherer, vous lirez le tout ensemble je m'en repose entièrement sur vous.

Tout à toi

FONTBONNE.

mille amitiés à Chaix j'emmene son fils comme secrétaire, j'ai reçu une lettre de ton aimable sœur en faveur d'un compatriote que j'ai pris plaisir d'obliger écris moi à Etoile et ditte moi la marche que je dois suivre.

---